

# FDP – Ratsfraktion im Rat der Stadt Hilden

Rudolf Joseph Fraktionsvorsitzender



FDP Ratsfraktion Hilden • Südstraße 2 • 40721 Hilden

An den  
Bürgermeister  
Herrn Horst Thiele  
Am Rathaus 1

40721 Hilden

Freie Demokratische Partei  
Südstraße 2  
40721 Hilden

Telefon: 02103/ 39 66 56

Mobil: 0172/ 26 94 690

Fax: 02103/ 24 26 92

E-Mail: [fdphilden@aol.com](mailto:fdphilden@aol.com)

Internet: [www.fdphilden.de](http://www.fdphilden.de)

Bankverbindung:

Commerzbank Hilden

Konto-Nr. 6 368 039 01 BLZ 300 400 00

Hilden, 09.November 2010

## **Antrag zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 02. Dezember 2010**

Pavillon im Hildener Osten

Die Verwaltung wird gebeten:

1. Den Pavillon durch einen neuen zu ersetzen oder in vernünftiger Art und Weise den vorhandenen Pavillon instand zu setzen.
2. Ausreichend Müllbehälter aufzustellen.
3. Eine Möglichkeit zur Entsorgung von Asche und Zigarettenkippen zu schaffen.
4. Die Jugendlichen, die den Pavillon als Treffpunkt nutzen, mit in die Gestaltung einzubeziehen.
5. Die Kreispolizeibehörde zu bitten, in den frühen Morgenstunden, gerade an den Wochenenden, die Polizeipräsenz zu verstärken.

### **Begründung:**

Seit vielen Jahren ist der Pavillon vor der Kindertagesstätte "Sonnenschein" ein beliebter und wichtiger Treffpunkt der Jugendlichen im Stadtgebiet des Hildener Ostens.

Durch die eingeschränkten Öffnungszeiten des Jugendzentrums „Treffpunkt Ost“ bleibt der Pavillon der einzige Aufenthaltsort für die Jugendlichen; insbesondere an den Wochenenden.

Der Ortsverband der Jungen Liberalen, vertreten durch Yannick Hoppe und Hendrik Döpfer, erörterte vor Ort in einem persönlichen Gespräch mit den Besuchern des Pavillons die Problematik der Müllentsorgung am vorhandenen Pavillon. Es fehlen ausreichende Müllbehälter. Die Jugendlichen sind gerne bereit, in Zukunft auf Sauberkeit und Ordnung an und um den Pavillon zu achten.

Eine Verlängerung des Zaunes, der die Kita „Sonnenschein“ vom Pavillon trennt, ist eine Maßnahme, die die Probleme nicht löst und daher abzulehnen.

Aus Sicht der Hildener Liberalen, ist die Renovierung und Aufstellung von ausreichenden Müllbehältern an dem Pavillon eine zukunftsweisende und notwendige Maßnahme, den Jugendlichen im Stadtgebiet des Hildener Ostens eine vorhandene Aufenthaltsmöglichkeit zu erhalten.

Martina Reuter  
Ratsmitglied

Yannick Hoppe  
sachkundiger Bürger